

# ASAMBLEA GENERAL DE ESTUDIANTES DE LA UCA, ACUERDA PROMOVER HOMENAJE A COMPAÑEROS CAIDOS EL 8 DE MAYO DE 1979.



La Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre y la Sociedad de Estudiantes de Ciencias Económicas de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, hace del conocimiento del estudiantado y el pueblo en general, que el día de ayer martes 15 de mayo a las 6.30 pm. se realizó una Asamblea General de estudiantes de carácter urgente y extensiva a toda la universidad con los siguientes objetivos:

- Aclarar al estudiantado sobre el desarrollo de la Coyuntura Actual y la represión que se ha desatado en contra del pueblo.
- Que el estudiantado hiciera un reconocimiento de la heroica y combativa forma como los compañeros dieron su vida por las luchas del pueblo y sienta así la necesidad de continuar la lucha emprendida por los compañeros.

En dicha asamblea más de 200 estudiantes estuvimos presentes cuando el compañero Ricardo Mena dio testimonio de su captura de 12 días en las cárceles de la Policía Nacional, relatándonos la crueldad, deshumanización y vileza con que la Tiranía Militar Fascistoide trata a los mejores hijos del pueblo. Como también se dio una breve biografía de los compañeros caídos el 8 de mayo JOSE ROBERTO SARMIENTO Y JOSE FIDEL CASTRO ambos estudiantes de la UCA y miembros del FUR\*30.

Al mismo tiempo que manifestaron su saludo y sentir de los estudiantes de Ciencias Económicas de la SECE -- FUR\*30 y de la Seccional Ingeniería del FUR8\*30, que expresaron su decisión inquebrantable de continuar la lucha por la cual nuestros compañeros heroicamente dieron su vida.

Para finalizar todo el pleno ACORDO PROMOVER UN HOMENAJE A NUESTROS COMPAÑEROS JOSE ROBERTO SARMIENTO Y JOSE FIDEL CASTRO de la siguiente forma:

- 1- De aquí en adelante la Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre será conocida y llamada SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS DEL HOMBRE JOSE ROBERTO SARMIENTO.

- 2- Se colocará en el edificio "A" una placa con los nombres de los compañeros JOSE ROBERTO SARMIENTO Y JOSE FIDEL CASTRO, quedando impreso el motivo por que murieron y la situación que en ese momento vivía el pueblo salvadoreño.

- 3- Proponer a la futura promoción de estudiantes de Psicología que lleve el nombre de José Roberto Sarmiento.

Estamos conscientes que el homenaje que nuestros compañeros merecen no es sólo eso; honraremos su memoria al no desmayar hasta conquistar la LIBERACION DEFINITIVA DE NUESTRO PUEBLO que es el principio por el cual han ofrendado su vida.

Y esto lo lograremos en la medida que el estudiantado de la UCA y pueblo en general se incorpore decididamente a impulsar las justas luchas de nuestro pueblo, para mantener viva la memoria de nuestro compañeros José Roberto y José Fidel.

COMPAÑERO JOSE ROBERTO SARMIENTO Y JOSE FIDEL CASTRO VEUESTRA SANGRE DERRAMADA ABONARA EL CAMINO HACIA LA LIBERACION DEFINITIVA DE NUESTRO PUEBLO.

¡¡COMPAÑERO JOSE ROBERTO SARMIENTO... HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!

¡¡COMPAÑERO JOSE FIDEL CASTRO... HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!

¡¡CON LAS CLASES TRABAJADORAS POR LA REVOLUCION POPULAR!!

Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre JOSE ROBERTO SARMIENTO -- SECH-FUR\*30.  
Sociedad de Estudiantes de Ciencias Económicas SECE -- FUR\*30.

Seccional Ingeniería -- FUR\*30.

Fuerzas Universitarias Revolucionarias 30 de Julio FUR\*30, Miembro del BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO.

Mayo de 1979.

